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ATA n. 01 de 2010, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIAD O ACADEMICO DO 2 

CAMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 09 de FEVEREIRO de 20 10, NA SEDE DO IF-SC-3 

CAMPUS JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1337 – BAIRRO CO STA E SILVA. 4 

Aos nove dias de fevereiro do ano de dois mil e dez, terça-feira, às dezessete horas, 5 

reuniram-se neste Campus para a Reunião Ordinária do Colegiado Acadêmico, sob a 6 

Presidência do Diretor-Geral do Campus Joinville, PAULO ROBERTO DE O. BONIFACIO, com 7 

a presença dos seguintes membros: CARLOS MAURICIO SACCHELLI, NEURY BOARETTO, 8 

ANGELA MOREL NITSCHKE, RAFAEL ZANIN, DEBORA C. DALCANALE, RAPHAEL H. 9 

TRAVIA, MAURICIO MARTINS TAQUES E EVERTON SILVEIRA QUITES. A seguir foi 10 

repassada a pauta da reunião: 1- Informes: a) Aprovação “ad referendum”, do Projeto 11 

Pedagógico do Curso de Formação Inicial e Continuada em Fabricação Mecânica Integrado ao 12 

Ensino Fundamental na Modalidade de EJA; b) Aprovação “ad referendum”, do Projeto de 13 

Extensão: “Aprendizado no Controle e Operação de Máquinas Injetoras”. 2- Composição do 14 

Colegiado por representantes da sociedade civil. 3- Regimento Interno do Campus Joinville. 4- 15 

Consulta Pública da Minuta da Resolução de Extensão. Ordem do Dia. Primeiro Ponto . 16 

Informes: a) O Prof. Ivandro Bonetti, responsável pela atividade do curso, informou que o curso 17 

é em parceria com a Prefeitura Municipal de Joinville e oportuniza ao estudante a possibilidade 18 

de realizar, simultaneamente, a formação técnico-científica, que lhe garante a certificação do 19 

ensino fundamental, aliada à formação inicial e continuada. O curso prevê a carga horária 1200 20 

horas para formação geral e 200 horas para formação profissional. O Prof. ainda informou que 21 

como contrapartida, o Campus Joinville recebeu alguns equipamentos para o laboratório do 22 

Curso Técnico em Mecânica. O Diretor informou que o projeto já foi aprovado pelo Ministério da 23 

Educação. Os conselheiros aprovaram o projeto. Informes: b) Projeto de Extensão: 24 

“Aprendizado no Controle e Operação de Máquinas Injetoras”. O prof. Sacchelli, Coordenador 25 

do Projeto, informou que o curso destina-se aos alunos do Curso Superior em Mecatrônica, 26 

professores, técnicos de laboratório do IF-SC e 150 alunos matriculados na Rede Municipal de 27 

Ensino de Jovens e Adultos – EJA. O objetivo do projeto é de expandir os conhecimentos dos 28 

alunos para atuação no mercado de trabalho relacionado à área de transformação de plástico, 29 

visando a sua inclusão. O prof. ainda informou que o projeto foi contemplado com recursos 30 

financeiros do MEC e que foi liberado no final do ano de 2009 para compra de material de 31 
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consumo e permanente e para o pagamento de bolsistas que irão trabalhar no projeto. Os 32 

conselheiros aprovaram o projeto. Segundo Ponto. Composição do Colegiado por 33 

representantes da sociedade civil. O Presidente informou que o Colegiado era formado pelos 34 

seguintes representantes da sociedade civil: Christian Dihlmann, da Associação Empresarial de 35 

Joinville (ACIJ) e José Laércio Escodel, da Federação das Associações de Moradores de 36 

Joinville e questionou aos conselheiros sobre a possibilidade de continuar com esta 37 

representação ou convidar outros conselheiros da sociedade civil? Foi consenso entre os 38 

conselheiros em continuar com esta representação, mas caso os atuais conselheiros não 39 

possam dar continuidade a representação, será convidado outro representante da Associação 40 

Empresarial de Joinville (ACIJ), representando a área industrial e outro representante da 41 

Secretaria Municipal da Saúde e/ou o Conselho Municipal da Saúde, representando a área da 42 

saúde. Terceiro Ponto . Regimento Interno do Campus Joinville. O presidente informou que a 43 

Comissão do Regimento Interno é composta por três docentes, representando às 44 

coordenações de saúde, eletroeletrônica e mecânica, dois técnico-administrativos, sendo um 45 

do Departamento de Administração (DAM) e outro do Departamento de Ensino (DDE) e o 46 

Diretor-Geral do Campus. O presidente informou que o Regimento é o documento mais 47 

importante do Campus, tendo em vista que estipula as atividades dos servidores em cada 48 

setor, os cargos, a estrutura do Campus, a definição das Funções Gratificadas, etc. Informou 49 

que será discutido junto com a comunidade acadêmica. O presidente questionou aos 50 

conselheiros se os trabalhos da Comissão devem ser conduzidos desta forma. O Prof. Neury 51 

Boaretto, conselheiro titular dos docentes, questionou sobre a existência da participação da 52 

representação discente e da comunidade externa na elaboração do Regimento. O presidente 53 

informou que a comissão irá convidar a representação discente para fazer parte da comissão e 54 

colocou como ponto de pauta para a próxima reunião do Colegiado, a vinda do Coordenador 55 

da Comissão para discutir e esclarecer algumas dúvidas sobre a forma e participação da 56 

comunidade acadêmica na elaboração do documento. Quarto Ponto. Consulta Pública da 57 

Minuta da Resolução de Extensão. Rafael Zanin, conselheiro titular dos técnico-administrativos 58 

e Coordenador de Relações Externas informou que ocorrerá no Campus São José uma 59 

consulta pública para aprovação da Resolução de Extensão. O presidente informou que a 60 

resolução orienta como é o envolvimento do professor com relação ao meio externo dentro das 61 

40 (quarenta) horas semanais de trabalho. Salientou sua preocupação com relação a 62 

possibilidade do professor se dedicar a 08 (oito) horas semanais de trabalho com atividades 63 

externas que não tenha interesse institucional, isto é, sem contrapartida de equipamentos para 64 

Instituição ou bolsa para os alunos, etc. O prof. Neury Boaretto argumentou que o contato com 65 



a indústria traz experiência para o professor lecionar. Angela M. Nitschke, representante titular 66 

dos técnico-administrativos, afirmou que este contato fortalece laços para a Instituição com 67 

relação à contratação de alunos para realização de estágios e para o mercado de trabalho. O 68 

presidente sugeriu para que o Colegiado estabeleça requisitos para a aprovação dos projetos 69 

de extensão, priorizando a aprovação de projetos que têm uma relação institucional e que 70 

prevêem parceria com as empresas. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião do 71 

que para constar, eu, Flávia Gazoni, lavrei a presente ata que dato e assino, após ser assinada 72 

pelo Presidente do Colegiado e pelos demais membros presentes. Joinville, 09/02/2010. 73 
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Representante dos Docentes                                                   Representantes dos Docentes 79 

 80 

___________________________                                          ____________________________ 81 

ANGELA MOREL NITSCHKE                                                            RAFAEL ZANIN 82 
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